
A l'intention des personnes présentent à la Séance des Présidents de la FSTB
(11 février 2012)

Chères Présidentes, chers Présidents, chers représentants des clubs affiliés à la FSTB, chers 
membres du comité et autres personnes présentent à la Séance des Présidents de la FSTB 
2012,

L'absence d'un membre du comité lors de séances aussi importantes que celle qui vous 
réunis aujourd'hui est toujours ennuyeuse et je déplore le fait d'être dans cette situation cette 
année. Je tiens à clarifier les raisons de mon absence.

Depuis plus de quatre ans, ma femme et moi, nous sommes engagés dans une procédure 
d'adoption internationale d'enfants provenants de Bolivie. A la fin du mois de Novembre 
2011, nous avons pris connaissance du dossier de deux enfants qui se trouvaient dans un 
orphelinat de Santa-Cruz et qui pouvaient devenir nos enfants. Depuis le 5 janvier, nous 
« résidons » donc à Santa-Cruz pour une période de deux mois afin de finaliser les 
démarches administratives de cette adoption. Nous serons de retour, si tout se déroule selon 
nos souhaits, le 3 mars.

Durant ce labs de temps, la gestion financière de la FSTB est assurée par David Sandoz, 
Arnaud Missimi (fiduciaire) et Je garde un oeil à distance sur les décisions.

Je tiens à remercier les clubs qui respectent leurs engagements financiers et les délais. Je me 
recommande auprès des autres clubs pour qu'ils fournissent des efforts lors des prochaines 
échéances. Cela simplifie grandement le travail de tous et rend la situation plus claire.

Je profite de l'occasion pour vous transmettre mes salutations chaleureuses de l'été sud 
américain ce qui vous fera du bien durant ces temps très froids.

Bonne séance à vous tous,

Alain Vorpe



Présentation du budget pour l'exercice 2012-2013 :

Nous avions décidé de présenter – dans le cadre de la Séance des Présidents - un premier 
projet de budget afin qu'il puisse être discuter et modifier avant l'Assemblée des Délégués

Pour les raisons personnelles mentionnées précédemment et dans la volonté de présenter un 
document qui tienne mieux compte de la réalité, je ne suis pas en mesure de vous soumettre 
cet avant-projet de budget pour l'exercice 2012-2013 pour cette séance.Je le regrette très 
fortement mais l'éloignement complique un peu l'accès ax données nécessaires. 
Il me semble important d'avoir l'avis des responsables de clubs dans la gestion de la 
Fédération. Je vous assure que je suis entrain de travailler sur ce document en collaboration 
avec tous les intervenants en particulier David et Arnaud.

Dès que j'aurai regroupé toutes les données comptables, je transmettrai un premier projet à la 
commission financière qui a été créée en décembre 2011. Une fois analysé et commenté, ce 
projet vous sera envoyé avant l'Assemblée des Délégués afin que vous puissez le discuter en 
comité et nous transmetttre d'éventuelles modification avant cette séance décisionnelle.

Je remercie les membres présents à cette séance pour leur compréhension et leur présente 
mes excuses.

Bonnes salutations et amitiés,

Alain Vorpe


